

PRECIOS DE TOLEDO

PREGON DEL OBISPO AUXILIAR, DOCTOR MIRANDA VICENTE, ANUNCIANDO LA GRAN SEMANA MARIANA

"En lo más alto de la torre catedralicia se ha izado hoy la gran bandera de la Inmaculada". Mañana, el homenaje del Ejército y charla de García Sánchez en el patio del Alcazar. El lunes, homenaje de las autoridades y organismos civiles. Por la tarde, en Rojas, discursos de don Miguel Moscardó y de don Andrés Marín

Esta noche, a las ocho y media, por medio de Radio Toledo y de altavoces instalados en la torre de la catedral, el excoordinador y reverendísimo señor obispo auxiliar, don Francisco Miranda Vicente, ha pronunciado el siguiente pregón de Semana Mariana Diocesana:

"¡Toledanos! ¡Fielas de la archidiócesis primada de las Españas!

En lo más alto de la torre de nuestra catedral en la noche de la noche, hoy, cuyos colores se confunden con el bello azul del cielo y la blancura de las nubes, que cruzan el espacio en la bandera de la Inmaculada, se ha izado sobre el corazón de la diócesis.

Hoy esos momentos, la Virgen de la Santísima Virgen del Sagrario ha presidido con su luz y su gracia, y está a punto de encender la grandiosa multitud de antorchas que hemos visto cruzar nuestras calles, formando un impresionante cortejo. Hoy esa multitud de antorchas cristianas que alrededor de la imperial ciudad, y han presidido esas monumentales hogueras que hacen sus estilizadas lenguas, hoy esa multitud de antorchas que en la noche de esta noche del 23 de octubre de 1954. Es el fuego mariano, en luz de María, es el mensaje de amor, que la Santísima Virgen, a través de su amor y su humanidad fría, que año a año se repite en la tierra, para Sumar y calentar, queriendo hacer un mundo nuevo, en el que sean gloriosos hijos de Dios, hermanos en el amor, y que se unan a los que en las encarnaciones del Evangelio hacen nuestra eterna felicidad.

En el quinto de la gran Semana Mariana, el tercer día de la gran semana de consuetudine. Estas jornadas serán la piedra más preciosa con que la archidiócesis de Toledo, empezará la reflorescencia de sus hermanas tribus. Mañana, en el teatro y mañana, María Reina en esta 36ª Mariana. Es una corona de diez estrellas el arco formado por las peregrinaciones y concentraciones realizadas por toda la geografía de la santísima archidiócesis primada: Guadalupe, Mora, Talavera, Ocaña, Guadalajara, Alcazar, Salamanca, Plasencia, Puerto del Arzobispo, Huesca, Teruel, y otros, ha de Toledo. Además de estos grandes brillantes, otros muchos brillantes preciosa y preciosa adornan la corona, son los hermanales actos marianos celebrados en todas las parroquias, con los cuales han vivido intensamente los fieles la devoción a María Inmaculada.

LO QUE SERA LA MAGNA SEMANA

La magna semana que hoy comienza será el homenaje colectivo, "un preboscito de amor—como ha escrito el santísimo aser cardinal primado en su exhortación pastoral— a la Purísima Madre de Dios y Madre nuestra". Los niños, el Ejército, las autoridades civiles, las autoridades religiosas y las jóvenes, el Clero, los obreros... de Toledo celebrarán solemnemente, a fin de que se encienda en sus almas, no solamente el amor a la Virgen María, sino también para precezar que así sea el camino lo más posible a la imagen de la Virgen que en su catedral de Toledo. (Pág. XII), más en, no solamente para alcanzar un mayor conocimiento y glorificar a Nuestra Señora en sus dogmáticas peregrinaciones, sino también para que las otras de todos obtengan permanentemente su santificación.

Para, entre todas las actos que se avecinan, nos centrará la atención en los que tengan lugar el día 31 de octubre,

festividad de Cristo Rey. Con ellos que serán sueranos el universal clamor que en Roma se oía, proclamando oficialmente la Dieta litúrgica de la Realidad de María. El día 31, Dios mediante, multitud de diócesanos de todas las parroquias de nuestra dilatada diócesis, con las imágenes marianas de su mayor devoción, vendrán en grandiosa peregrinación a la Iglesia madre, la catedral primada, en el cual sero sus pies al Escabel de Señora, descendiendo del cielo para imponer la casulla al egregio arzobispo de Toledo San Ildefonso, y desde éste, en un momento de la multitud, a la Santísima Virgen del Sagrario. Esta bendita imagen, con el deslumbrante cortejo de todas las restantes advocaciones marianas de la diócesis, y el acompañamiento de las ciudades, villas y pueblos del Arzobispado, recorrerá aquel día las milicias calles toledanas, en solemnísima procesión, que nace y se halla viviente en nuestra ciudad, terminando en un apoteósico homenaje diocesano a la Inmaculada Concepción de María Santísima, en esta tierra, que a veces se oye en la noche.

"Tenemos comprometido nuestro honor de diócesanos de Toledo, cuya historia proclama su tradicional amor a la Santísima Virgen—en diez jornadas seguidas, que tendrán lugar en esta ciudad el amor a la Purísima Concepción de María.

Comenzar las jornadas, el arco católico viene a ser un grandioso templo mariano; cada noche, día nuevo; cada día, una capilla; cada iglesia, un altar, y cada oración, una imagen, una viva encendida junto a la imagen de

EL AYUNTAMIENTO DOTARA UNA O DOS CELDAS DEL SEMINARIO MENOR CARMELITANO

Don Jenaro Ruiz pide que se habiliten unos cuantos decorosos

Aprobó las relaciones de vales de suministro, facturas y listas de jornales presentadas por intervención. Tomó un acuerdo en el que se propuso del cuarto teniente de alcaide aprobar la dotación de una o dos celdas del Seminario Menor Carmelitano, que se restituirá a la Herencia.

El señor Ruiz Rodríguez pregunta al alcaide cuándo se van a entregar los permisos con el movimiento de los hijos recolectores de las dos Juntas Menor y don Manuel Alía Medina, enterando el alcaide que, como se acordó, se celebrará el día 24 de octubre, por medio de los dos señores, alguno de los que no estaba en España, y si aún ha estado al señor Alía, se fijará un día adecuado en cuando pasen los días de la Herencia Mariana.

El mismo señor pregunta a la presidencia si sería posible recabar la colaboración de los señores Gil y de los señores, mediante un concurso, si fuera necesario, para determinar, a la vista de los boletines respectivos, la forma y valedad de los boletines que se han presentado.

Después de haber leído el movimiento de valores de la agencia ejecutiva del tercer trimestre García la subasta celebrada para la construcción de un muro en el Paseo de los Precipicios. Aprobó los datos de recaudación de exacciones y formalización correspondientes a septiembre. Darse por enterado del movimiento de valores de la agencia ejecutiva del tercer trimestre García la subasta celebrada para la construcción de un muro en el Paseo de los Precipicios. Aprobó los datos de recaudación de exacciones y formalización correspondientes a septiembre. Darse por enterado del movimiento de valores de la agencia ejecutiva del tercer trimestre García la subasta celebrada para la construcción de un muro en el Paseo de los Precipicios. Aprobó los datos de recaudación de exacciones y formalización correspondientes a septiembre. Darse por enterado del movimiento de valores de la agencia ejecutiva del tercer trimestre García la subasta celebrada para la construcción de un muro en el Paseo de los Precipicios.

María Santísima. Pero, si esta noche de una nave, España, es la nave primada de ese tiempo mariano; el cada día, desde una capilla, la de Toledo es la capilla mayor; el cada iglesia un altar, la catedral primada será el altar mayor en esta Mariana; a cada coronación saldrá una bandera, los coros de todas las diócesanos de Toledo están formando un gran arco de luceitas vivitas, que arden en amor hacia la Virgen María, concebida sin pecado original."

Más de dos millones para viviendas protegidas, en Talavera

Se ha anunciado el concurso-subasta para construir diecinueve viviendas protegidas con la urbanización correspondiente, en Talavera de la Reina. El proyecto ha sido redactado por el arquitecto don Jaime Ruiz, y el presupuesto de obra, de 2.000.000 pesetas.

ENCAMERAMIENTO DEL ARROYO CORNICIBARRAL EN LA ZONA DEL ALBERQUE

La Confederación Hidrográfica del Tago ha acordado el proyecto de regulación y encamionamiento del arroyo Cornicibarral, que afecta a los términos municipales de Talavera y Puerto, en el término municipal de Talavera. El encamionamiento comprende desde el cruce del arroyo con el canal bajo del Alberque hasta el cruce con el canal de los Molinos, en Talavera. El encamionamiento comprende desde el cruce del arroyo con el canal bajo del Alberque hasta el cruce con el canal de los Molinos, en Talavera. El encamionamiento comprende desde el cruce del arroyo con el canal bajo del Alberque hasta el cruce con el canal de los Molinos, en Talavera. El encamionamiento comprende desde el cruce del arroyo con el canal bajo del Alberque hasta el cruce con el canal de los Molinos, en Talavera.

NOTAS DE LA CIUDAD

MARIS UNICAMERON HEREDIA LEPE Y CALACIOS REGRESAN DE SUZUA

Hoy regresado de Suzua, donde asistieron a la Asamblea de la Confederación Provincial de Agricultura, don José Ortega Lepe y don Miguel Palacios García-Rodríguez, que representaron a los agricultores y ganaderos toledanos, formando parte del grupo español presidido por don Gonzalo J. Chacón, jefe nacional de las Hermandades Agrarias. Los señores, que acompañó el Presidente de la Confederación herlévica, se celebraron en Wergia, pueblo al borde del lago de los Cuatro Castillos. En sucesivos días publicaron unas impresiones viajeras en las crónicas para EL ALCAZAR por el señor Palacios, el "Agricultor Toledano".

CICLO DE CONFERENCIAS EN EL ARROYO PROVINCIAL

Organizado por el Excmo. de Juventudes, con el patrocinio de la Diputación Provincial y del director del ayuntamiento, se celebrará el ciclo mensual de una serie de conferencias, que durarán un mes, con fines formativos. Esta primera sesión, fue presidida por el diputado y delegado del Frente de Juventudes, asistiendo con él en la presidencia el asesor de Formación Política, el agrónomo provincial para las Paises, don Juan José Rodríguez, subdelegado de Leceval y el director de la banda de música del establecimiento.

Había el señor Subdelegado del patrimonio espiritual, alcaide de todas las que permanecen; de la preocupación que siente la Corporación provincial por todos los problemas que tienen relación con los terrenos baldíos, y el interés que el ayuntamiento tiene en el asunto, y grato recuerdo que debían ser siempre el director del establecimiento, don Juan José Rodríguez, subdelegado de Leceval y el director de la banda de música del establecimiento.

Había después el camarada Pablo Biazuelo Leiva, señalando los intereses que han de orientar el camino a recorrer, en los aspectos físico y biológico por la convivencia social.

LOS PROYECTOS DE VIVIENDAS HAN DE PASAR POR LA FISCALIA

En reciente circular, el gobernador civil, al ocuparse de un expediente de Fisco Superior de la Vivienda recuerda la obligatoriedad de someter a la aprobación o vicio de las Fiscalías delegadas de cada provincia, los proyectos de construcción de edificios destinados a viviendas que previamente han de ser presentados en el Ayuntamiento respectivo, el cual les remitirá, según el caso, a dicho organismo provincial.

ESPECTACULOS PARA HOY

TEATRO CINE "ALCAZAR"—Continúa de 5.30 a 11: No-De y gran estreno: "Punto de partida" (pasos: 5.20, 5.20 y 11.30 noche); y "Pin de grama" (pasos: 7 y 30 noche). Tolerada menores. CINE IMPERIO.—Continúa de 8.30 a 11:30 noche. Pasos: 5.20, 5.20 y 11.30 noche; No-De (pasos: 39 noche); y sentimental estreno: "El capitán Panamá" (pasos: 5.20, 5.20 y 11.30 noche). teclados: 5.20, 5.20 y 11.30 noche.

CINE MODERNO.—Continúa de 8.30 a 11: "Banderos de guerra" (pasos: 7 y 30 noche); "20.000" (pasos: 5.20 noche); y estreno: "El hijo de Marro" (pasos: 5.20, 5.25 y 11.30 noche). Autorizaciones mayores. Mañana, a las 11, matinal "El hijo de Scotland Yard", Telecine magna.

FARMACIA DE GUARDIA

En esta noche, la del Arzobispo mañana, a don San Román, en Zocodover.

LAS CUARENTA HORAS

Mañana, en el estigio de la Medalla Milagrosa.

COMUNICACIONES DE TODO EL MUNDO

VEINTE MIL FIELES FORMARAN LAS FILAS DE LA MAGNA PROCESION DEL DOMINGO

Más de noventa pueblos de la provincia envían peregrinos. Cien imágenes figurarán en el cortejo. Instrucciones de la organización para el mejor orden de la comitiva. "Obedeciendo, todo saldrá bien", dice don Luis Casañas

Ya anticipamos ayer algunos detalles del movimiento de la diócesis para la magna procesión del domingo en Toledo. Acerca de este acontecimiento religioso hemos interrogado a un eficaz colaborador de la organización, don Luis Casañas, canónigo preboste de arcidiaconía después de su visita al paseo de Mecebrán para estudiar sobre el terreno las posibilidades de la gigantesca concentración: —¿Muy fatigada del movimiento de estos días? —«Nada de eso! La fatigación que produce la fatigación de todos los actos no hace cesar el esfuerzo. Consumeis var todos estos días a más de seta mil personas tomando parte en los distintos actos, y esa distinción de clases al ser de cada, para borrar a la Virgen.

—¿Cuáles son los cálculos de estar sobre la totalidad de los pueblos en los actos del domingo? —«Hasta ahora nos han anunciado su asistencia, con nutridas representaciones, los siguientes pueblos: Villanueva de los Caballeros, Comendador, Acevalillo, Puebla, Fiellos de Montalbán, Mocojón, Magán, Villaseca de la Bagra, Rosario, Yébenes, Torrijos, Manzanares, Escabacion, Valdeolmedo, Fuenfría, Cobisa, Malpica de la Vera, Escamilla, Villanueva, Yuncer, Cabanés, Alameda, Cobisa, Pontón, Madridosa, Doñarriba, Cabanés de Yegre, Yescillos, San Pablo de los Montes, Mará de Toledo, Los Navalvellos, Oñera del Rey, Bargas, Villaseca de Santiago, Santa Cruz del Retamar, Ocaña, Metredia de la Jara, Horche, Navra, Corva, Cebrilla, Almoraz, Montemorán, Alcazar, Palazosa, Navahermosa, Huería de Valdeobranco, Vana con Peña Aguilera, Tomajón, Villalba, Casavieja, Quilenciano, Maqueda, Chivra, Chozas de Canales, Gudestón, Domingo Pérez, Gerindón, Agrieta, Urdá, Manzanillo, Villanueva de Boga, Villanueva, Talavera, Mentrilla, La Mata, Carpio de Llanos, San Martín de Montalbán, Calvez, Casarrubén del Monte, Argés, López, Huesca, Purtila, Chasca, Almenara de Toledo, Almonaca de Barahona, Torre de Esteban Hambrán. Sin total, más de noventa pueblos, con la particularidad de que algunos, como Elche de la Sierra, de Albalade, distan más de trescientos kilómetros, y otros harán el desplazamiento a pie.

—¿El problema del transporte? —«Cuál es de las que ha resultado de la manera que ha podido. Desde el tren especial, como Ocaña y Villaseca, hasta el autobús, el camión, "jagua", tractores, carros, y como le dice, algunos peones andando, como Polán de Coban, Nambrova y Puentealba, que saldrán en

procesoión a las nueve de la noche del sábado para llegar a Toledo a las cinco de la mañana siguiente. El transportar más de veinte mil peregrinos es de por sí un problema, que yo creo que sólo Toledo puede manejar, para a todas las facilidades dadas por Obispos Políticos y la Policía de Tráfico para ese día.

UN CONJUNTO EXCEPCIONAL DE IMÁGENES

—¿Figurarán muchas imágenes de la Virgen en la procesión? —«Quéis nota de un centenar. Todos los pueblos anuncian la traída de la patrona a de la de más veneración de la localidad. Las parroquias de Toledo, si mismo, pudiendo anticipar que en el desfile procesional figurarán las de tradicional veneración, como son Nuestra Señora del Sagrario. Puede auter decir que será algo menos visto, pero aparte del mismo, está el natural afán de todos los pueblos por que sus imágenes vengán de la manera más suntuosa posible, haciendo desplazado también sus carros a su más rica suntuosidad.

—¿Cuál es su cometido? —«Casi todos ellos vendrán acompañados de las autoridades de la localidad, cofrades y hermandades; pero de algunos pueblos vendrán también sus cortejos típicos y tradicionales, como "Los moros y cristianos" de Maqueda, abanderados y un buen número de bandas de música.

—¿Dónde se instalarán las imágenes hasta la hora de la procesión? —«Ya se han curado las miras a todos los pueblos. Pero aprovecho esta ocasión para reiterar las indicaciones. Todas las imágenes transportadas en vehículos serán.

Un ciclista atropella a un anciano y huye

PUEBLA DE MONTALBÁN.—A las ocho de la noche, y cuando salían del anciano de Toledo y cinco años Juan Benito Melina por la carretera de Torrijos-Puebla, en el kilómetro 16 vió venir a un ciclista sin luz, que se le echó encima, atropellándolo. Le dejó sin sentido en medio de la carretera y se dio a la fuga. Un cañón que pasó por allí le creyó muerto, y así se lo comunicó, llevándolo entre los días a su casa. El médico le hizo las primeras curas, prescribiendo suplantación general y bebidas calientes en la cocina. El ciclista no se ha presentado a las autoridades.

OTRO ACCIDENTE

Palma Gargara Villaseca es callo de un ciclista, que se cayó al caer de una roca, sobre un banco al cual se vino abajo remolcando aquí lesionado.—Corresponsal.

casinos deberán hacer su entrada por la Puerta de Bisagra, excepto las que lleguen procedentes de la carretera de Ciudad Real, debiendo subir hasta el Mirador, en cuyo paseo se procederá a su instalación en las andas o respaldos, corriendo para ser trasladados procesionalmente a la catedral por el siguiente itinerario: Mirador, Nieves de Arco, plaza de San Nicolás, Ahiliteros, San Vicente, Navarro Ledesma, Nuncio Viejo, Arco de Palacio a la catedral por la Puerta Lina.

CONSIGNA DE OBEDECENCIA

—¿Qué es lo que podrá legar en otros defectos? —«Obedeciendo, todo saldrá bien. Si se atienden las indicaciones dadas sobre los lugares de la concentración, hora de la procesión y modo de formar en la procesión, todo puede correr lisa lisa. Yo confío en que así sea, porque la Virgen todo lo puede... y porque estoy seguro de que todos estamos dispuestos a colaborar en su honor. Para ello es suficiente con que se tengan en cuenta estas indicaciones.

—¿Qué temas que todas las representaciones de los distintos pueblos estén concentradas en los alrededores de la catedral, el más tarde, a las tres y media.

—¿Qué temas que los parroquianos de Toledo deberán concentrarse en el interior de la catedral.

—¿Qué temas que los colegios no formarán en la procesión; únicamente, si alguno tiene una sección de mayores, puede agruparse dentro de la representación correspondiente.

—¿Qué temas que cada cual ocupe el lugar que se le asigne en el cortejo durante la procesión y el acto final de la Vega, y que cuando se termine el desfile, se reúnan en la Puerta de Bisagra, de regreso a la catedral.

LA LUZ EN EL TRAFICO. COSAS RESUELTA

—¿No habrá problemas de alumbrado y de tráfico? —«Todo está calculado. Sabiendo la procesión a las cuatro en punto, se ha previsto que se acabe en los diez días, pero, de todos modos, en la Vega se instalarán unos cuantos arcos luminosos con bombillas y reflectores, que permitan una buena visibilidad. Si tráfico, una vez llegada la procesión al paseo de Mecebrán, no tiene que que estar estacionado.

RADIO NACIONAL RETRANSMITE LA PROCESION

—¿Cuáles son, pues, los actos del domingo? —«Por la mañana, a las diez, en la catedral, solemnidad pontifical oficiada por el cardenal arzobispo, con sermón, condo con sermón a cargo del obispo auxiliar, y la participación de la "Señala" del seminario; bendición papal y recepción de los peregrinos.

Por la tarde, a las cuatro, la magna procesión, con el acto final en la Vega. Allí, en cuyo paseo central tendrá lugar el momento de la "Señala" y el momento de la Virgen, después de las imágenes, a cargo de don Agustín Morán, abasador del señor cardenal y el obispo.

Se que desde luego que habrá una magnífica instalación de altavoces, que al acto será retransmitido por Radio Nacional y que será algo de lo que más me gusta en la vida.

—¿Algo más? —«Sí.

—¿Algo en último cargo para bien de todos y por el mayor bien de esta gran jornada mariana.—Obedeciendo.—

A. de ANCOS

NOTAS DE LA CIUDAD

ARCOS MUDEJANES EN LA FACBA. DEL PALACIO ARZOBISPAL

En la fachada del Palacio arzobispal, que actualmente restaura el Patrimonio Artístico Nacional, han aparecido, a la altura del segundo piso, restos de arcos que evidencian la existencia allí de un antiguo pabellón mudéjar. Han sido completados con el fin de conservar este bello recuerdo de la primitiva edificación.

EL COMERCIO DE LA ALIMENTACION ARRIBA EL DOMINGO POR LA MAÑANA

Nota de la Delegación de Trabajo de Toledo: «Con ocasión de la clausura de la Semana Mariana Diocesana, que tendrá lugar el domingo, día 31 del actual, en el que cabe esperar una gran afluencia de público a esta capital, en beneficio del mismo, y previa la permitancia de la Delegación de Trabajo en el supuesto que el comercio de la alimentación permanezca abierto en dicho día durante 30 horas de los nueve a las doce, acordado, por el contrario, toda la jornada del día 1.º de noviembre, festividad de Todos los Santos.

«El anteriormente dispuesto, que afecta únicamente al comercio de la alimentación, modifica lo establecido en el calendario laboral publicado por esta Delegación de Trabajo en el "Boletín Oficial de la Provincia" número 104, de fecha 29 de diciembre de 1953.»

ORDEN SOBRE LAS NUEVAS TASAS DEL CURSO FINEUNIVERSITARIO

Por orden telegráfica de la Dirección General de Enseñanza Media, se dispone lo siguiente:

"Tirada orden ministerial nuevas tasas universitarias, todos los alumnos deben pagar 250 pesetas por matrícula. La matrícula ordinaria en el primer curso 100 pesetas puestas material. Siguen vigentes instrucciones pedagógicas ya anteriores, así perjuicio perfeccionamiento.—Emitida máxima división presuntas normas."

La matrícula podrá formalizarse en la Secretaría del Instituto hasta el próximo día 30 de noviembre, presentando juntamente con los derechos a inscripción de matrícula el libro de calificación escolar.

EL PADRON DE LA PATENTE DE AUTOMOVILES

Se pone en conocimiento de los contribuyentes por el concepto de Patente nacional de circulación de automóviles de los domiciliados en esta capital que, efectuado el padrón de automóviles, para el próximo ejercicio de 1955, queda expuesto al público, durante el plazo de quince días, dentro del cual podrán admitirse todos los reclamaciones que presenten los interesados.

ESPECTACULOS PARA HOY

TEATRO-CINE ALCAZAR.—Continúa, de 4 a 1: No-Do y Pena; penita pena (Paseo: 4.10 y 11.30 noche) y Pulpisio o fin (Paseo: 4 y 10 noche). Talavera novena. (UTM día, a petición del público). Paseo, cinco puestas.

CINE MODERNO.—Continúa, de 5.30 a 1: Sor Indignis (Paseo 7 y 10 noche). Talavera novena. (UTM día, a petición del público). Paseo, cinco puestas.

CINE MODERNO.—Continúa, de 5 a 1: Sor Indignis (Paseo 7 y 10 noche). Talavera novena. (UTM día, a petición del público). Paseo, cinco puestas.

FARMACIA DE GUARDIA Esta noche la guardia mañana, la de San Román, en Zocodere.

Hay lámparas y rolámparas

lámpara EXCEL

el mejor porque dura más



MADRID, MADRID, MADRID...

NUESTROS CRISANTEMOS DE HOY

EN estos días oscuros de noviembre, los mudos flecos perigrinan hacia un ocidental periferia de las viejas ciudades...

Perigrinan hacia los madrileños hacia el Este, hacia el moderno escenario municipal de la Alameda, cuadrado pírrico verde...

Olvidados de China y olvidados en la Avarta nórdica, los crisantemos llegan cada día a Madrid por vagones...

Un poco dulces no ha parecido siempre esta planta o plato fijo que las gentes experimentan por sus vacíos...

OSRAM - Nuestros crisantemos de hoy son vegetales sin espinas...

CASCORRO

FORMACION NACIONAL

EN TOLEDO SE CLAUSURO AYER LA SEMANA MARIANA CON UNA MAGNA PROCESION

Presidió el cardenal Pla y Deniel, de capa magna. Cuarenta mil peregrinos diocesanos, ciento cincuenta y dos imágenes y numerosas banderas y estandartes, carrozas y bandas de música...

TOLEDO (De nuestra Redacción). Ayer, después de haber clausurado la gran Semana Mariana Diocesana con sus impresionantes procesiones de feñas...

Al llegar a La Vega, el gobernador civil de Toledo, don Andrés Marín, renovó la consagración de la multitudinal Catedral de María, y el obispo auxiliar presentó la ofrenda de los frutos de la tierra...

Próxima I Asamblea Nacional Ganadera

Se reunirán en Madrid más de 3.000 ganaderos y unos 1.000 empresarios

Con motivo del I Congreso Nacional Ganadero, más de 3.000 criaderos de ganado en amplia representación de los productores ganaderos y unos mil empresarios...

Se trata de los productores ganaderos que, durante los últimos años, han completado el estudio, construcción y trabajos de la Asamblea: la carne, la cría y la leche...

Por la mañana, el cardenal Pla y Deniel celebró misa pontifical en la catedral, impartiendo la bendición papal. Presidió el magistrado doctor Díez Pardo...

A primera hora de la tarde, en el Hospital de Tavera hubo una concentración de trabajadores de Castilla-La Mancha. Asistieron entre otros, mil que se congregaron a la manifestación...

De la magnitud del cortejo religioso puede dar idea el que transcurrió entre cinco horas y media cuando que salió la primera imagen de la catedral hacia la Virgen del Sagrado...

LLUVIA TORRENCIAL Y GRANIZADA SOBRE TODA LA ISLA DE TENERIFE

Grandes nubes de langosta han cubierto toda la zona y primera hora de la tarde de hoy ha caído sobre la isla una fuerte nevada, acompañada de gran granizo eléctrico...

periclitado a causa de la tormenta eléctrica. Los últimos informes oficiales facilitados a última hora de esta tarde por el Gobierno Civil dicen que desde el sábado la fuerte tormentada...

Grandes nubes de langosta han periclitado como consecuencia del agua caída y de la fuerte granizada posterior. Algunos pescadores, en el litoral de Santa Cruz, observaron sobre el mar grandes masas de langosta abatidas por las pro-

Algunos corcheros han querido tener capturas, pero en muchos de los puntos del norte, la fuerte lluvia llegó por encima de fortísimo viento. En Santa Cruz se han registrado algunas inundaciones, y quedaron cubiertas algunas carreteras, como el islote de Sanjo. El fuerte viento...

El ministro del Aire presidió un acto de hermandad de los ingenieros aeronáuticos

Los ingenieros aeronáuticos han celebrado hasta general satisfacción anual, en la que fue elegido presidente el señor Aranz. Con este motivo, tuvieron lugar diversas actividades...

OSRAM advertisement featuring a cartoon character and the text 'CON OSRAM TODO SALE BIEN!' and 'PIDA SIEMPRE OSRAM LA LAMPARA DE TODOS'.

MONICA

por MUNOZA



—Egoísta: como hay sequía, me haces llorar para que riegue tus plantas!...



ACTUALIDAD GRAFICA DE TOLEDO



SOLEMNE CLAUSURA DE LA SEMANA MARIANA EN TOLEDO.—La figura oníscopa del cardinal primado de España, Borja y Deza, ha presidido los actos solemniales de clausura de la Semana Mariana celebrada en Toledo. Ciento cincuenta imágenes y cuarenta mil peregrinos figuraron en la procesión final. Estas escenas recogen, como en una rápida película, tres momentos culminantes del acto: el paso de la procesión por Santiago del Arrabal y por el paso del Miradero, y la venerada imagen de la Virgen del Carmen de Madrojos, que figuró en el acto.—Fotos Flores y Cifra.



← VISITA DE LA REPRESENTACION THAILANDESA A TOLEDO.—El director de Academia de Infantería, coronel Chansuratchi, hace entrega al general Bahamans Mantri de unos regalos, como recuerdo de su visita a Toledo.

La Mielca thailandesa, en su visita al Alcazar, deposita una corona de flores en la cripta de los siltados.—Fotos Flores.

